
Ata no 13 de2022

Aos dezoito dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas, segunda-feira,
reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinríria, os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT,
Adilson Seixas - PDT, Eva Teixeira Mesa Prates - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) -
PTB, Nenê Brito - PDT, Vereadore Renan Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, sob a Presidência do

Vereador Guto Bittencourt - PP, que havendo o'Quórum" e de acordo com a Constituigão, Lei Organica e

Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinaria. O Senhor Presidente colocou em
apreciação e votação a Ata 12 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente
solicitou que o Secretario da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: PROJETO DE LEI
36t2022 CONCEDE REAruSTE AOS MEMBROS DO QUADRO DO MAGISTERIO MUNICIPAL
DE LAVRAS DO SUL. AUTOzuA EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI
37I2OZ}AUTOzuZA A ABERTURA DE CREDITOS ESPECIAIS NO VALOR DE R$ 238.856,00
(DUZENTOS E TRINTA E OITO MIL, OITOCENTOS E CINQUENTA E SEIS REAIS), NO
ORÇAMENTO DA SECRETARIA DE OBRAS. AUTORIA EXECUTIVO MUNICIPAL;
INDICAÇÃO N" 2OI2O22 QUE SEJAM REALIZADAS REFORMAS E LIMPEZA NO ESTÁDIO
MUNICIPAL ADÃO TEIXEIRA DA SILVEIRA, VISANDO A CONSTRUÇÃO DE CASAMATAS,
COBERTURA NA ARQUBANCADA E REPAROS NO VESTIÁruO E BANHEIROS. AUTORIA
VEREADOR ADTLSON SEIXAIS - PDT; TNDTCAÇÃO No 2U2022 QUE SEJA REALIZADO
ESTUDO PARA AVEzuGUARA SE HÁ POSSIBILIDADE DA RUA JOSE DUTRA TER
ESTACIONADO APENAS DE UM LADO DA VIA PUBLICA, COMPREEDENDO DA AVENIDA 9
DE MAIO ATE A RUA ERCELINA FLATERNA MARTINS GONÇALVES. AUTOzuA VEREADOR
ADILSON SEIXAIS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇOES 5612022 QUE SEJA INFORMADO SE O
ATUAL LOCAL ONDE ESTA FIINCIONANDO O IPÊ SAUDE SERA PERMANETE. VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇOES s712022 QUE SEJAM INFORMADAS AS
SEGUINTES QUESTÕES: 1- QUAIS OS PzuMEIRO PROCEDIMENTOS QUANDO DO
RECEBIMENTO DE MEDTCAMENTOS PARA DTSTRTBUTÇÃO NA FARMÁCrA eÁSrCa; Z-
QUANTO TEMPO E NECESSÁruO PARA CADASTRAR ESSES MEDICAMENTOS DEPOIS DE
RECEBIDOS; 3- DE QUE FORMA OS BENEFICIADOS SÃO NOTIFICADOS DE QUE PODEM
RETIRAR SEUS MEDICAMENTOS E QUANTO TEMPO PARA OS MESMOS CHEGAREM ATE
ESSES MTINÍCIPES. VEREADOR ADILSON SETXAS _ PDT; PEDIDO DE INFORMAÇOES
5812022 QUE SEJA TNFORMADO SE HÁ PREVTSÃO PARA NTVELAMENTO NA
PAVIMENTAÇÃO DA RUA NILZA TEIXEIRA DA SILVA, BAIRRO OLARIA, SENTIDO
BAIRRO/CENTRO, NO TRECHO COMPREENDIDO ENTRE A ESQUINA DA RUA OSVALDO
ARANHA ATE A RUA MARIA ANTONIETA DE SOUZA. AUTOzuA VEREADOR ADILSON
SEIXAS PDT; PEDIDO DE TNFORMAÇÕES 59/2022 QUE SEJAM INFORMADAS AS
SEGUINTES QUESTÕES QUANTO AO CENTRO DE ZOONOSES E BEM-ESTAR ANIMAL DO
MIINICÍPIO; 1- QUANDO SERÁ SOLUCIoNADo o PRoBLEMA No TELEFoNE DE NUMERo
3282-12s9 QUE NÃo ESTA EM FUNCIoNAMENTo; 2-EM euE FASE sE ENC9NTRA A
SOLICITAÇÃO DE COMPRA DE MEDICAMENTOS PARA ESTE CENTRo. AUTORIA
VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE INFORMAÇOES 6012022 SEJA INFORMADO
A ESTA CASA LEGISLATIVA O ANDAMENTO DO PROCESSO/PROJETO PARA VIABILIZAR A
INSTALAÇÃO DE CÂITIPNA.S DE VIDEOMoNIToRAMENTo EM PoNTo ESTRATEGICoS DA
CIDADE. QUAIS AS DIFICULDADES /IMPEDIMENTOS PARA SE COLOCAR EM PRÁTICA
ESTA QUESTÃO TÃO IMPORTANTE PARA A NoSSA CoMUNIDADE? AUToRIAVEREADoR
DIMMY ALVES _ PP; PEDIDO DE INFORMAÇÕES 6112022 QUE SEJA INFORMADA A DATA
DE INICIO DO CONTRATO DE LOCAÇÃO ONDE FUNCIONA A SECRETARIA DE
ASSISTÊNCIA SOCIAL. AUTOzuA VEREADoR ADILSoN SEIXAS PDT; PEDIDo DE
INFORMAÇÕES 6212022 QUE SEJA INFORMADO SE FORAM PREENCHTDAS TODAS AS
VAGAS PISPONÍVEIS PARA O SERVIÇO DE AGENTE DE SAUDE, CONFORME A LEI
MUNICIPAL N" 3.687t2044
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O SUFICIENTE PARA SUPRIR AS NECESSIDADES DA COMUNIDADE. AUTORIA VEREADOR
ADTLSON SEIXAS - pDT; PEDTDO DE PROVTDÊNCTAS 3312022 QUE SEJA PROVIDENCIADO
PATROLAMENTO E ENCASCALHAMENTO NO FINAL DA RUA UNIVERSINA DUTRA.
AUTORTA VEREADOR ADTLSON SETXAS - PDT; PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 3412022 QUE
SEJAM PROVIDENCIADAS AVALIAÇÔBS NOS POSTES LOCALIZADOS NO RINCÃO »OS
SARAIVAS, MAIS ESPECIFICAMENTE NO POSTE DEMOSTRADO NAS FOTOS EM ANEXO.
AUTORTA VEREADOR NENÊ BRrTO - PDT; PEDTDO DE PROVIDÊNCIAS 3s12022 QUE SEJA
REALIZADA VISTORIA MINUCIOSA NO INTEzuOR DO MUNICIPIO, NO SENTIDO QUE DIZ
RESPETTO ÀS pSrnaDAS VICINAIS, VISANDO A RECUPERAÇÂO/MANUTENÇÃO DESSAS.
AUTORIA VEREADOR RENAN DELABARY _ PP; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 3812022 QUE
SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO COM A PATROLA E ROLO COMPACTADOR NAS
SEGUINTES RUAS DA VILA ISABEL: RUA ALLAN KARDEK, RUA PASTOR MANOEL
MARINO DINIZ, RUA EXPEDICIONÁRIO JOÃO MANOEL VIEIRA AUTORIA VEREADOR
NETO VrANA pT; PEDTDO DE PROVIDÊNCIAS 3712022 QUE SEJA REALTZADA A
MANUTENÇÃO DA ESTRADA DO RINCÂO DOS SARAIVAS E PASSO D'AREIA E
CORREDORES SECUNDÁRIOS COM PATROLA, CASCALHO E ROLO COMPACTADOR.
AUTORTA VEREADOR NETO VrANA - pT; PEDTDO DE PROVTDÊNCIAS 38/2022 QUE SEJAM
AMPLIADOS OS HORÁRIOS DAS LINHAS DE LAVRAS DO SUL PARA AS CIDADE DE
CAÇAPAVA AS CIDADES DE CAÇAPAVA DO SUL E BAGÉ, DEVIDO A POUCA OPÇÃO DE
HORÁRIO DE LINHAS QUE VEM PREJUDICANDO O RETORNO DOS MUNÍCIPES NO MESMO
DIA. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA - PT. Grande Expediente: Vereador Juliano Confisco

- PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas
Vereadores, assessoria da casa. Disse que olhando a pauta da sessão de hoje falou dos pedidos que
entraram na sessão dos colegas vereadores sobre as estradas, e que sempre conversa com o secretario de

obras sobre ter uma reto na estrada e uma patrola, e que não adianta só passar a lamina na estrada e não
fizer uma limpeza nos aguadores, e disse que falta programação. Falou sobre o Projeto de Lei no28122,
que irá para votação na sessão de hoje. Vereador Clemar Biaggi - Careca PTB agradeceu a palavra.
Vereador Neto Viana - PT desejou uma boa tarde ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt -
PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Relatou sobre o Pedido de Providencias que
apresentou em sessão ordinrária, sobre os horarios dos ônibus da linha da São João para a cidade de Bagé
e Caçapava do Sul-RS. Falou também sobre a estrada do Rincão do Saraiva e da Vila Isabel, que acabou
estragando com as chuvas e solicitou ao Executivo que de uma atenção e as demais ruas e estradas e que
possam dar uma Logo desejou uma ótima semana a todos e para que todos se cuidem. Vereador Nenê
Brito - PDT agradeceu a palawa. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde ao senhor
Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas vereadores e assessoria. Começou sua fala lendo o
Salmo 46 da Bíblia Sagrada. Falou sobre os Pedidos de Informações nos 56,57,58, 59, 60,61,6212022.
Falou também sobre o Pedido de Providências sobre a continuidade da Rua Univerrsina Dutra no Bairro
da Olaria. Vereadora Eva Mesa - MDB agradeceu a palawa. Vereador Dimmy Alves - PP desejou
uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da
casa. Iniciou sua fala relatando sobre o pedido do vereador Neto Viana - PT, sobre os horários de ônibus
das linhas Bagó e Caçapava. Também falou da matena que encamiúou ao Executivo sobre a instalação
de câmeras de monitoramento nas praças de nossa cidade. Vereador Renan Delabary - PP desejou uma
boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa.
Falou sobre a matéria que a Bancada do PP apresentou na sessão ordinaria, referente as estradas em
nosso município. Desde então adiantou seu voto sobre o votar contra ao Projeto de Lei que será votado
logo mais. O Vereador e Presidente Luis Augusto Bittencourt - PP falou sobre os honírios de ônibus
em nosso município. Parabenizou o colega vereador Adilson Seixas sobre defender a Assistência Social.
Considerações Finais: Vereador Juliano Confisco - PP agradeceu a palavra. Vereador Clemar Biaggi
- PTB agradeceu a fala. Vereador Neto Viana - PT agradeceu Yereador Nenê Brito - agradeceúã
palavra. Vereador Adilson Seixas - agradeceu a palavra. Yereadora Eva Mesa - MDB - agradeceu a
fala. Vereador Dimmy Alves - PP agradeceu a palavra. Vereador Renan Delabary - PP agradeceu a
fala. O Presidente e Vereador Guto Bittencourt - PP deu por encerrada a sessão ordinariá Obs: As
manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O
Seúor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada a
presente Sessão Ordinaria. Sala "Severino Silveird'da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 18 de
abril de 2022.
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